

愛と光のネットワーク

NMCAA本部二期生 貴

あるときから 仲間がどこかにいる?!
ということで探していました。
それがどういう仲間なのかも 何もするのかわからなかったのですが
どこかにならず仲間がいるので 探さなければならない・・・
と 感じていました。考えてみれば不思議でした。
「仲間」という意識はずっと苦手なものでしたので。

アカデミーに入って その仲間に出会うことができました。
この仲間は はるかかなた宇宙の歴史の始まりから
ともに仲間であり 家族であったということに気が付きました。
今ここで出会おう と決めていたのです。
それを知ったとき 愛と光と感謝の気持ちに包まれました。

ほんとうに地球が好きで この地球をアセンションさせたいと望んでいたこと。
仲間とともに かならずアセンションするのだと決心していたこと。

わたしは本来の愛に戻り 愛を発現したかったのです。
愛と光を創造したかったのです。
それこそが アセンションへの最大のライトワークなのです。

愛と光のもとでは 地上の年齢も職業も経験も 何ひとつ関係ありません。
どんな境遇のもとにも 分け隔てはありません。

わたしたちは つねに高次の存在とともにあります。
本当に心から ハイアーセルフのやりたいことを行なって行くとき
つねに愛と光のネットワークにつながっているということにも 気が付きました。

もし迷うことがあるのなら ただ心を静かに開いて
自分のほんとうに望むこと ほんとうにやりたかったこと
なぜこの地球に なぜこの時期に なぜこの日本に 今いるのか。
それをそっと尋ねてみてください・・・

誰でも愛の意志を持って それを望むことでいつでも参加でき
真のアセンションに向けて 愛と光の使者 になることができます。
わたしもそれに気が付きました。